
令和７年１月２０日 

保護者 様 

今治市立菊間中学校長 近藤  勲 

 

学校教育に関するアンケートの結果について 

 

厳寒の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より学校教育へのご支援、ご協力

に対しまして厚くお礼申し上げます。 

 さて、１２月に行いました学校教育に関するアンケートに、ご協力いただきましてありがとうございまし

た。たくさんの皆様からご回答をいただき、心よりお礼申し上げます。いただきましたご意見は、職員会議

で取り上げ、教育活動の推進について話し合いました。 

 下記のとおり、生徒と保護者、教職員の回答内容についてお知らせします。今後とも本校教育活動の発展

のために、ご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。菊間中、菊間小、亀岡小の３校が統一様式に

て結果をお知らせしています。※今年度から表形式となりました。 

 

 

令和５年度 学校評価結果（昨年度） 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■ ３者アンケートの平均達成率が比較的高かった内容 （肯定的回答の平均85％以上） 
■ ３者アンケートの平均達成率で課題と感じられる内容（肯定的回答の平均７0％以下） 
※ 平均達成率＝（児童の達成率×児童数＋保護者の達成率×保護者数＋教職員の達成率×教職員数）÷合計人数 

 

 
 

 

指標 生徒 保護者 教職員 平均達成率

1 84 60.8 93.8 73.8

2 92 79.8 87.6 85.7

3 62.7 65.5 93.8 66.9

4 進んで本を読んでいる。 45.4 23.8 62.5 36.6

5 37.4 41.6 87.6 44.0

6 89.4 46.4 100.0 69.7

7 88 76.2 93.8 82.9

8 92 89.3 93.8 90.9

9 96 94.1 100.0 95.5

10 89.3 53.5 93.8 72.5

11 61.3 60.7 68.8 61.7

12 78.7 65.4 75.0 72.0

13 81.4 69.0 93.8 76.6

14 96 92.9 93.8 94.3

15 81.3 83.3 87.5 82.8

質　　　　　　　　問

学

習

授業の内容をよく理解することができている。

授業中、先生や友達の話をしっかり聞いている。

自分の意見を友達に伝えたり、みんなの前で発表したりしている。

毎日決まった時間に学習するなど、家庭学習の習慣が身に付いている。

生

活

習

慣

学校の当番や委員会活動を進んでしている。

進んで運動し、体力づくりに励んでいる。

基本的な生活習慣（「早ね・早起き・朝ごはん」）などが身に付いている。

忘れ物をせず、宿題や提出物を確実に出している。

仲

間

づ

く

り

自ら進んで挨拶をしたり、感謝の気持ちを伝えている。

学校や学級の生活が楽しい。

学校や学級の生活のきまりや約束が守れている。

人の気持ちや痛みを考えて、人権を大切にした生活をしている。

郷

土

愛

地域の方に進んで挨拶をしている。

自分の住んでいる菊間が好きだ。



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

令和６年度 学校評価結果（今年度） 

  
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
■ ３者アンケートの平均達成率が比較的高かった内容 （肯定的回答の平均８５％以上） 
■ ３者アンケートの平均達成率で課題と感じられる内容（肯定的回答の平均７０％以下）  
※ 平均達成率＝（児童の達成率×児童数＋保護者の達成率×保護者数＋教職員の達成率×教職員数）÷合計人数 

 

 

指標 生徒 保護者 教職員 平均達成率

1 90.2 86.4 92.8 88.7

2 95.1 87.8 100.0 92.2

3 62.3 71.2 92.8 69.5

4 進んで本を読んでいる。 36.1 16.7 71.4 30.5

5 86.8 40.9 85.7 65.2

6 96.7 89.8 100.0 93.8

7 90.1 86.4 92.9 88.6

8 98.4 87.9 100.0 93.6

9 96.7 97.0 100.0 97.2

10 90.2 43.9 92.8 68.8

11 70.5 63.7 85.7 68.8

12 75.4 69.7 71.4 72.3

13 86.8 65.2 85.7 76.6

14 96.7 86.4 100.0 92.2

15 90.1 84.9 100.0 88.6

学校の当番や委員会活動を進んでしている。

進んで運動し、体力づくりに励んでいる。

仲

間

づ

く

り

授業の内容をよく理解することができている。

授業中、先生や友達の話をしっかり聞いている。

自分の意見を友達に伝えたり、みんなの前で発表したりしている。

家で学習や宿題をしている。（今年度変更）

自ら進んで挨拶をしたり、感謝の気持ちを伝えている。

学

習

学校や学級の生活が楽しい。

忘れ物をせず、宿題や提出物を確実に出している。

地域の方に進んで挨拶をしている。

学校や学級の生活のきまりや約束が守れている。

人の気持ちや痛みを考えて、人権を大切にした生活をしている。

自分の住んでいる菊間が好きだ。

質　　　　　　　　問

生

活

習

慣

郷

土

愛

基本的な生活習慣（「早ね・早起き・朝ごはん」）などが身に付いている。



学   習 

 

生活習慣 

 

郷 土 愛 

仲間づくり 

 

学校教育に関するアンケート結果を基にしたこれからの取組（菊間中学校） 
 

 

○  本校では今年度、「授業を変える」ことを意識しながら、日々の授業を大切に行ってきました。その

一つとして、授業形態の工夫を行い、学び合いの機会を多く持つようにすることで対話的で深い学

びができるように努めました。その結果、よく分かる授業（１）の肯定的な回答が多く見られました。

平均達成率も昨年度と比較して１０％以上伸びています。また、生徒は授業中教員の話をしっかり

聞くなど、意欲的に学習に取り組むことができています。今後も生徒が「学びたい」という意欲を高

められるような支援を行い、学力向上に努めます。 

○  読書習慣（４）については改善が必要です。昨年度に引き続き達成率は他と比べて低いです。今

年度はみきゃん通帳の活用を試みましたが、読書習慣の定着にはつながってきていません。今後は、

図書室の積極的な利用はもちろん、読書を楽しむことにつながる授業や図書委員会を中心とした

効果的な活動を行っていきます。また、意図的に読書の時間を設定するなどの取組を行い、活字に

触れさせる時間を多く取っていきます。 

○  学習習慣（５）について、平均達成率は６５．２%ですが、昨年度と比較して２０％以上伸びていま

す。毎日続けられる量の課題を出したり、スタディサプリを計画的に配信したりすることで、少しずつ

ですが生徒の家庭学習の習慣が付いてきていると思われます。来年度はテストの形式を変えること

で、日々の継続した家庭学習によって積み上げられた成果が学力となって表れるよう支援していき

ます。 

 

 

○  平均達成率はどの指標も高くなっています。これからも教育相談や心のアンケートの定期的な実

施、悩み相談やトラブルの早期発見、解決に努め、「全ての子どもたちを全ての教職員で育てる」と

いう意識で細やかな指導を続けていきます。 

 

 

  

○  当番、委員会活動（１０）の生徒の肯定的な評価が高く、生徒は学校生活で自分の役割をしっか

り果たすことができている生徒が多いです。道徳の授業などで家庭における自分の役割について

考えるような機会を増やしていきます。 

〇  体力向上（１１）については、多くの生徒が運動部に所属し、意欲的に活動しています。部活動以

外でも体育主任を中心に「体力アップ推進計画」を作成し、実践しています。生徒自らが目的意識

を持って運動部活動をはじめとした体力づくりに努められるような、また一人一人の頑張りを称揚す

るような支援を体育主任、運動部顧問が中心となって行っていきます。 

  ○  全体的に保護者の肯定的な回答が低い傾向があります。保健だよりを活用し、生活習慣の重要

性を伝えていきます。また学級通信等生徒の校内での成長や、委員会・係活動などの頑張りを保護

者の皆さんに発信していきます。 

 

 

○  平均達成率はどちらの指標も高くなっています。地域、保護者の皆様が多くの学校行事に参加し

ていただき、ご協力いただいていることがありがたいです。これからも地域と連携を図った伝統文化

継承活動、職場体験活動、福祉体験活動などを通じて、自分の住んでいる地域に誇りを持つことが

できる生徒の育成に努めていきます。 

 



保護者の皆様のご意見・ご質問等 

そ の 他 

 

 

 

多くの貴重なご意見をいただきました。一部ですが取り上げさせていただきます。 

○  小規模ならではの良さで、学年を越して仲が良く、関係性も深められるところがよい。 

○  少人数で、一人一人を大切にしてくださる。 

○  校長先生、お掃除、環境整備など気配りをありがとうございます。 

○  地域との関わりが深い。 

○  学級委員が片寄りすぎて、色んなこどもにして欲しかった。 

  →本校の学級委員長の選出方法は生徒の発達段階や学級の実態を見ながら、学年部で相談して決

めています。 

 

 

 

〇  菊間中学校では公式ホームページを毎日更新しています。学校生活や行事の様子、お知らせなど

を掲載しています。ご閲覧いただけたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たくさんのご意見をありがとうございました。この結果を学校運営に生かし、

より良い菊間中学校にしていきたいと思います。引き続きご協力よろしくお願い

いたします。 

                                             


